

## 地域で実践的な研究活動を

太田良冠さんを「地域おこし研究員」として任用

10月2日、長島大陸Nセンターで、本町の地域おこし協力隊の太田良冠さんへ地域おこし研究員としての委嘱状が手渡されました。

地域おこし研究員は、全国各地の地域と慶應義塾大学湘南藤沢キャンパス（以下、SFC）が連携して推進するプログラムで、地域おこし協力隊制度などで活動するSFCの大学院生などを対象に自治体・企業・団体などが任用。SFCからの遠隔と対面での研究指導・支援を通じて、地方創生の実学を推進します。

この日は、研究員第1号として、太田さんのほか、神石高原町（広島県・入江嘉則町長）でも1人の研究員が就任したことから、長島町と神石高原町、SFCをテレビ会議システムでつなぎ、共同で委嘱交付などが行われました。

太田さんは既に、SFCの大学院政策・メディア研究科修士課程にも入学し、「地域商社」の実践として、本町の一次生産現場から出る「廃棄食材」の利活用に関する、生産者と料理人、消費者

によるコミュニティの確立と効果の検証に取り組んでいます。

委嘱状交付後、太田さんは「お世話になっている長島町の皆さんに、慶應の人脈・知識も活用して恩返しができるように頑張ります」と今後の活動について抱負を話していました。



↑川添町長から委嘱状を受け取る太田さん

## 地域と料理の関係を考察する美食実験室

ガストロノミーラボ O-GiLi ZERO を開催

10月24日、出水市のひかりの郷で、ガストロノミーラボ O-GiLi ZERO を開催しました。

ガストロノミーラボ O-GiLi は、地域が秘めている食の魅力（味力）を、情報発信力や食材プロデュース力を持つ一流料理人と、自由な発想を組み合わせ、地域の魅力を再発見してもらうことを目的としたものです。

初めての取り組みとなる今回は、世界ベストレストラン50選出の東京「TIRPSE」田村浩二シェフと、東京大学でバーチャルリアリティ（VR）を研究している鳴海拓志助教授、同大学稲見・檜山研究室の泉原厚史氏の協力を得て「食×VR」をテーマとして、長島町の「むじよかさば・赤土じゃがいも・島みかん・COCOROMISO」を調理してもらいました。

このほか、鹿児島市内で1年半予約待ちの日本料理店「名山きみや」の木宮一成・一樹氏や、ワインバー「ラ・プティット・セリーヌ」西大祐氏に友情出演してもらうことで、鹿児島県内外の新たな繋がりを生むことができました。

今後も、鹿児島県内の地域を中心に、様々な地域で実施していく予定です。



↑田村シェフにより魅力的な料理へ



↑最後は、主催者や参加者らで記念撮影

## 映画タイトルは「夕陽のあと」

長島町を舞台とした映画制作説明会開催

10月23日、長島町開発総合センターで、長島町で制作する映画についての説明会が行われました。

制作される映画は、本町の特産品のブリの養殖を営む夫婦らを主人公として、「長島町の子育て」をテーマに、まちの母親たちの子育ての実態や悩みなどを一部ドキュメンタリーを交えた作品となる構想になっています。

説明会では、映画監督を務める船橋淳監督が「住民参加型で映画の制作を進めたい。長島の美しい景色や温かい人たちの顔が印象として残るような映画にしたい」と、制作に向けての抱負を話していました。

この日は、長島町を舞台にした映画に興味を示

した多くの人たちが説明会に来場しました。

制作される映画は、全編を町内で撮影する予定で、今後、2019年3月の完成予定にむけて、準備をすすめていきます。



↑映画の構想などについて話す船橋監督

## 城山観光ホテルの総料理長らが上陸

長島大陸視察ツアー

業界で活躍中の一流シェフ・飲食関係者が来町し、生産現場へ足を運び直販交渉の機会を提供する「長島大陸視察ツアー」は、2016年3月からこれまで15回以上、総勢70人以上が参加しています。

10月31日、城山観光ホテルから総料理長や営業企画部長を始めとする総勢9人の担当者が長島町に食材視察に訪れました。

半日という短い時間でしたが、東町漁業協同組合、山上農園、石元淳平醸造、エグチベジフル、錦盛丸水産を視察。一同は生産者の説明に注意深く耳を傾けていました。



↑ブリの養殖現場などを視察する担当者ら

## ぶり奨学金制度、寄付者の紹介

この度「ぶり奨学金基金」に次の団体から、寄付をいただきました。

・鹿児島いずみ農業協同組合

「ぶり奨学金」は長島の子育てをみんなで支える仕組みです。ぜひ皆さまにおかれましても、本制度に対する寄付へのご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

◎問い合わせ先

役場総務課

☎ (86) 1111 [代表]

長島町教育委員会教育総務課

☎ (88) 5679 [直通]



↑川添町長へ寄付金を手渡す江口光常務（写真左）